

# El rector Mora optará a la reelección en la Politécnica - El Mundo - 09/03/2017

## El rector Mora optará a la reelección en la Politécnica

**N. DE LAT.** VALENCIA

La Universitat Politècnica de València (UPV) aprobó en Consejo de Gobierno el calendario de elecciones a rector 2017, una cita cuya primera vuelta se celebrará el próximo día 10 de mayo. En caso de que fuera necesaria segunda vuelta, tendría lugar una semana después, el 17 de mayo. De momento, el único que ha desvelado su intención de concurrir a las elecciones es el actual rector Francisco Mora, que optaría así a un segundo mandato.

La maquinaria electoral, que se puso ya en marcha ayer con la convocatoria, continuará con la publicación el 13 de marzo del censo provisional, formado por algo más de 35.000 personas. Se podrán hacer reclamaciones hasta el 24 de marzo y cuatro días más tarde se conocerá el censo definitivo.

El 27 de abril se producirá la proclamación final de candidaturas, según informaron fuentes de la institución académica. Por tanto, la campaña electoral podrá celebrarse entre el 28 de abril y el 9 de mayo y hasta el 5 de mayo se podrá votar por correo de forma anticipada. El 10 de mayo la comunidad universitaria votará presencialmente y ese mismo día se darán a conocer los resultados provisionales.

Por otro lado, el Consejo de Gobierno dio luz verde a la memoria de verificación del grado en Ciencia de Datos, un título que empezó su tramitación en 2016 y que está previsto para el curso 2018-2019. La Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática de la UPV ofertará 75 plazas de nuevo ingreso.

---